



Matthew M. Gallagher

Étudiant(e) à l'université

Montréal

mgallagher@mccarthy.ca

t. 514-397-4207

Faculté de droit

McGill University

Matthew termine actuellement son baccalauréat en droit civil et son JurisDoctorà la Faculté de droit de l'Université McGill. Avant d'entreprendre ses études en droit, Matthew a obtenu un baccalauréat avec spécialisation en affaires publiques et gestion des politiques, ainsi qu'une maîtrise en gestion politique de l'Université de Carleton. Il a également travaillé pendant plusieurs années sur la Colline du Parlement en tant que conseiller politique d'un député, du ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté et du ministre de la Famille, des Enfants et du Développement social.

En parallèle avec ses études en droit, Matthew complète sa formation juridique par une expérience en clinique juridique auprès d'Innocence McGill, la clinique d'information juridique de l'Université McGill, et de Étudiant(e)s pro bono du Canada. L'été dernier, Matthew a occupé le poste de directeur d'Innocence McGill, à la tête d'une équipe chargée d'examiner et d'aider à faire annuler les condamnations injustifiées pour des infractions pénales graves.

Passionné depuis longtemps par la plaidoirie orale, Matthew a remporté le North American Universities Debating Championship et le championnat canadien de débat oratoire interuniversitaire alors qu'il étudiait à Carleton. Il a participé au concours de plaidoirie Wilson, qui consiste en un procès fictif en appel auquel participent plus d'une douzaine de Facultés de droit de partout au Canada, et il a reçu à cette occasion le prix Peter W. Hogg décerné au meilleur orateur individuel de la compétition.